



Inicio > Generales > US\$500 millones destinará Ecopetrol para hacer 20 pilotos del fracking

Generales Nacional

US\$500 millones destinará Ecopetrol para hacer 20 pilotos del fracking

Por Redacción - 11 abril, 2019

Me gusta 34



Presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón

En el plan de inversiones de Ecopetrol 2019 – 2021 que contempla inversiones de entre 12 mil y 15 mil millones de dólares se tiene una suma reservada de 500 millones de dólares para hacer los pilotos del fracking.

Así lo indicó el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, anunciando que son alrededor de 20 pilotos que harán en diferentes geografías colombianas y que tienen algunas ubicaciones de pilotos ya preseleccionadas como el Magdalena medio, César – Ranchería, que es una zona muy importante y también el Catatumbo, que es donde están enfocados en este momento pero que seguirán explorando algunas otras oportunidades en la Costa.

Sostuvo el ejecutivo que para dichos proyectos se requiere de procesos de planeación importante y que hay unos que ya están surtiendo algunos trámites desde el punto de vista no sólo desde la planeación sino también de las solicitudes de licencias, lo que tomará algún tiempo.

Bayona anotó que están a la espera que el gobierno terminé de hacer su análisis riguroso de acuerdo a las recomendaciones del Comité de Expertos para arrancar los pilotos de los no convencionales.

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 34



Artículo anterior

Se ahorcó obrero en la cocina de su casa en Santa Marta

Artículo siguiente

Federación Internacional de Levantamiento de pesas suspendió a Figueroa

Redacción

Artículo relacionados Más del autor



Más de 565 mil viajeros entrarán y saldrán del país durante la Semana Santa: Migración Colombia



Primer Concurso de Ilustración Libraq 'Mil libros, Mil voces'



Más de 5.000 uniformados velarán por la tranquilidad durante Semana Santa en Barranquilla



Más leídas



Pretendía atracar a un taxista lo hirieron de tres balazos



FMI prevé que economía colombiana crecerá un 3,5% en 2019



En febrero, 5,1% crecieron las exportaciones no minero energéticas



Primera Página La Verdad - Abril 5 de 2019

Cargar más

Últimas Noticias



Más de 565 mil viajeros entrarán y saldrán del país durante...



Primer Concurso de Ilustración Libraq 'Mil libros, Mil voces'



Niño de un año se electrocutó con un cable en el...



Más de 5.000 uniformados velarán por la tranquilidad durante Semana Santa...



Más leídas



Pretendía atracar a un taxista lo hirieron de tres balazos



FMI prevé que economía colombiana crecerá un 3,5% en 2019



En febrero, 5,1% crecieron las exportaciones no minero energéticas



Primera Página La Verdad - Abril 5 de 2019



Más de 565 mil viajeros entrarán y saldrán del país durante...



Primer Concurso de Ilustración Libraq 'Mil libros, Mil voces'



Niño de un año electrocutó con un cable en el...



Más historias

Dos soldados murieron al caer en campo minado en Tarazá

Secretaría de Gobierno intensifica operativos de control a venta de productos...

SOBRE NOSOTROS



La Libertad es un periódico colombiano con sede en Barranquilla, fundado en 1979 por el Dr. Juan Carlos Rodríguez Cordero, circulado durante 40 años desde su fundación.

